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会議結果 

会 議 名 第１回 西尾市民病院経営強化プラン評価委員会 

開 催 日 時 令和４年１０月５日（水）午後１時３０分～午後３時００分 

開 催 場 所 西尾市民病院 第１，２会議室 

出 席 者 委員 

宮崎仁、鈴木祥一、鈴木一将、森本智恵子、野々山秀美（森本智恵子の随

行）、宮地正浩、彦田聖士（榊原徹の代理）、小笠原順美、禰宜田政隆 

 

西尾市民病院 

齋藤副院長、田中副院長、和田副院長、小川看護部長、佐藤薬剤室長 

 

事務局：髙山事務部長、富田管理課長、簗瀬医事課長、柘植課長補佐、福田

課長補佐、岩瀬主査、神谷主事 

傍 聴 者 なし 

議 題 １ 西尾市民病院経営強化プランの策定について 

２ 西尾市民病院経営強化プラン（素案）の概要について 

３ その他（連絡事項） 

 

 

〇委員会の成立と委員長及び副委員長の選出 

（１）第１回 西尾市民病院経営強化プラン評価委員会の開会を宣言し、西尾市民病院経

営強化プラン評価委員会設置要綱に基づき、定足数の確認を行った。 

（２）西尾市民病院経営強化プラン評価委員会設置要綱に基づき、委員長の選出及び副委

員長の選任を行った。 

  ・委員長は西尾市医師会会長の宮崎氏、副委員長は西尾市民病院院長の禰宜田氏が 

   選出された。 

 

１ 西尾市民病院経営強化プランの策定について 

  （１）西尾市民病院経営強化プランの策定の経緯等について説明し、確認を行った。 

  （２）主な意見等 

    ・特になし 

 

２ 西尾市民病院経営強化プラン（素案）の概要について 

（１）西尾市民病院経営強化プラン（素案）の概要について説明し、確認を行った。 

  （２）主な意見等 

・総合内科及び泌尿器科の医師確保は非常に重要であり、是非お願いしたい。 

結 果 等 
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・待っているだけでは医師も薬剤師も採用できません。積極的な採用活動が必要

と思います。 

・糖尿病センターについては、連携パスに繋がるよう検討して欲しい。 

・電子処方箋の導入予定など市民病院の動きを積極的に開示するなど、地域の薬

局と連携を深めて欲しい。 

・YouTube や各種 SNS については、市民に向けたものだけでなく、採用活動 

などにも活用すべきと考えます。 

・訪問看護ステーションについては、より踏み込んだ検討が必要と思います。 

 

３ その他（連絡事項） 

   事務局より、西尾市民病院経営強化プランの策定までのスケジュール等の説明が 

  あった。また、意見等があれば資料４のとおり提出する旨の連絡があった。 

 

 

 

 


